



SafetyMind se une a SQM Lithium Ventures para revolucionar la seguridad laboral con IA



SafetyMind, un innovador software de inteligencia artificial que utiliza videoanalítica para detectar, alertar y controlar accidentes laborales, ha sido seleccionado como uno de los 10 proyectos destacados en el Programa de Aceleración Corporativa de SQM Lithium Ventures, Corporate Venture Capital (CVC) de SQM Litio que apoya soluciones en las verticales de Litio, Agua y Electromovilidad.

SafetyMind busca impactar la industria redefiniendo los estándares de seguridad laboral. Así, su solución de videoanalítica con IA no solo propone una reducción significativa de los incidentes, sino que también optimiza los procesos operativos con el interés final de ser un catalizador que lleve a las empresas hacia una cultura de seguridad proactiva y basada en datos.

Con todo, el software detecta en tiempo real cualquier incidente que pueda afectar la seguridad de los trabajadores o la continuidad operacional, mediante una solución que alerta y controla en tiempo real acciones o condiciones que afecten o puedan mermar la seguridad de las personas.

“Nuestra tecnología recopila datos visuales de manera continua y precisa que se procesan en algoritmos avanzados que identifican patrones o eventos específicos permitiendo a las empresas anticipar y mitigar riesgos antes de que se conviertan en incidentes graves. Lo que nos diferencia es nuestro enfoque holístico para abordar desafíos de seguridad laboral”, afirmó Elizabeth Acuña, CFO y Cofundadora de SafetyMind.

Así, su creación surge de la experiencia directa en la industria, luego de observar que los métodos tradicionales de prevención de riesgo a menudo no con-

trolaban eficazmente los riesgos críticos. “Lo anterior, combinado con nuestro conocimiento y sinergia en Inteligencia Artificial y el análisis de datos, nos llevó a desarrollar una solución que pudiera anticipar y prevenir incidentes de manera más efectiva”, explica Acuña.

Con el respaldo de SQM Lithium Ventures, SafetyMind está determinado a convertirse en un referente mundial en videoanalítica para la seguridad industrial, pasando de una cultura de seguridad laboral reactiva a una predictiva, mejorando así la protección de los trabajadores además de la eficiencia operacional.

“Ser parte del Programa de Aceleración Corporativa de SQM Lithium Ventures representa un hito significativo para SafetyMind. Es una validación de nuestra visión de transformar la seguridad laboral mediante la tecnología de vanguardia. Nos brinda una plataforma única para colaborar con líderes de la industria, acceder a recursos cruciales y acelerar nuestro crecimiento en un sector tan crítico como la minería del litio”, afirmó la cofundadora de SafetyMind.

SQM Lithium Ventures es el fondo de capital de riesgo corporativo del negocio del litio de SQM. Su principal objetivo es invertir en empresas en etapa de crecimiento que resuelvan desafíos relacionados con el litio, agua y la electromovilidad.

Con presencia global y miembros del equipo en América del Norte y del Sur, Europa, Asia y Australia, y después de evaluar más de 700 emprendimientos, ha materializado cinco inversiones en empresas líderes en las tres verticales, Salinity Solutions (UK), Altium Clean Technology (UK), Electric Era (USA), Movener (Chile) y Terraline (USA).